

La mobilisation

Depuis la création des conventions collectives et celle de leur statut hospitalier, les orthophonistes ont toujours fait partie des équipes pluridisciplinaires. Ces dernières ont toujours apprécié leur place et leurs compétences. Ils participent et enrichissent la réflexion clinique. Leurs interventions régulières aux Journées d'Étude fédérales et régionales, au Comité de Recherche Théorique et Clinique, leurs articles dans le bulletin et dans les revues professionnelles sont autant de témoignages et de preuves de leur éclairage et de leur implication. L'orthophoniste salarié fait partie de l'histoire du soin institutionnel. Le faire disparaître c'est affaiblir l'institution soignante.

La mobilisation des derniers mois nous mène à un rendez-vous avec la Direction Générale de l'Offre de Soins le 17 juillet 2014.

La F.O.F a besoin de rassembler et dynamiser toutes les énergies pour sauver les postes salariés en même

temps que faire reconnaître le niveau Master dans les grilles salariales. La mobilisation continue !

Pendant ce temps, avec une détermination discrète, la HAS soumet pour commentaires une version préliminaire de sa recommandation de bonne pratique visant à améliorer la prise en charge des TDAH (Troubles du Déficit de l'Attention et de l'Hyperactivité) que nous n'avons pas manqué de commenter.

La CNNSE (Commission Nationale de la Naissance et de la Santé de l'Enfant) propose un parcours de soins des enfants et des adolescents présentant des troubles du langage et des apprentissages. L'orthophoniste sera au cœur des sollicitations.

Mobilisons-nous afin de ne pas se voir imposer une nouvelle vague d'injonctions de bonnes pratiques inadaptées à notre clinique.

La résolution de ces tensions aura des effets sur l'avenir de notre profession.

Mais, dans tout ça, **Où sont passés les enfants ?**

**Nous les retrouverons au cours de notre Journée d'Étude
Vendredi 28 Novembre 2014 à PARIS.**

En attendant, à toutes et à tous un bel été.

NICOL BOULIDARD et Nadine JAFFREDO